
 

                              

                              
 

 
 学校教育目標 

やさしく かしこく たくましく ～自分らしさが輝く信篤っ子の育成～ 
                                 児童数  ７４３名 

                               （令和３年１２月１日現在） 

   令和３年度 第４回学校運営協議会を行いました。 

１２月８日（水）午前１０時から、第４回学校運営協議会を行いました。残念ながら、第３

回協議会は緊急事態宣言中（９月１５日（水）を予定）のため中止としましたので、本協議会

が今年度３回目となります。  

今回は令和３年度末の教職員任用についての意見交換と地域学校協働本部の活動及び学校

関係者評価の流れに関する協議を行いました。 

市川市教育委員会の方から「教職員の任用について」の説明を受けた後、各会員の方々から

御意見をいただきました。協議内容（一部抜粋）については以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年１２月９日（木） 

市川市立信篤小学校  

校長 池田 淳一 
http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/ 

 

No.16 

＜市教育委員会からの説明＞ 

・ 学校運営協議会として、信篤小の教職員の任用について、 

教育委員会に意見を述べることができる。 

・ 具体的には、信篤小の学校経営方針の実現に向けた教職 

員の任用や信篤小の課題改善に向けた教職員の任用につい 

ての意見である。 

・ 意見の内容が、全て教職員の任用に適用されるわけではない。 

 

＜御意見＞ 

・ 令和４年度から小中一貫教育が始まるとの説明を聞いたが、子供たちに不安はあるか。 

  （児童は学園がスタートすること、学園名を考えることを通して理解している。） 

・ 小中一貫教育が始まるなら、教職員も小学校も中学校も互いに指導できるように両方の学校

種教員免許状のある教職員をお願いしたい。 

・ 二俣小はなくなってしまうのか。（なくならない。教育のプログラムを一つにできるよう 

令和４年度から進めていく。） 

・ 社会科の研究校ということなので、現在の社会情勢や政治などを理解できる力を持ち、それ

らを柔軟な考えで指導できる対応力のある方をお願いしたい。 

・ ゲストティーチャーは何人くらい来校しているのか。 

（１年から６年までの学習で、延べ１００名を超える方に来ていただいている。） 

 

＜学校運営協議会としての意見＞ 

〇 小学校及び中学校の教員免許状を持っている教職員をお願いしたい。 

〇 現在の社会情勢や政治を正しく理解できる力を持ち、それらを柔軟な考えで指導できる対応

力のある教職員をお願いしたい。 

http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 最後に、各委員からの報告及び意見交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度最終となります第５回学校運営協議会は、令和４年２月７日（金）午前１０時３０分

から「学校関係者評価」及び「令和４年度に向けて」を予定しています。 

              ＜地域学校協働本部＞ 

               ・ 一年生の「昔遊びの会」に向けて、地域の方々に 

                  声をかけた。短時間だったが子供たちとも触れ合え 

                  よかった。 

・ 書初め練習には、１０年来お世話になっている方に

御協力いただき、今年も子供たちに書初め指導を行う

ことができた。 

・ 去る１１月２５日の研修会では、webで参加した。他市の情報を参考に今後も高谷中 

  ブロックに反映させていく。 

（委員他） 

 ・ 声をかける範囲を、せっかくなのでもっと広くしていただくとよい。 

 ・ コミュニティスクールのよさを生かし、今後は学校地域連携協働推進員と本協議会員で

連携をとりながら、地域全体で学校教育を支えていってほしい。 

 

＜学校関係者評価＞ 

 ・ 次回お願いする学校関係者評価は、年に２回行う保護者、児童、教職員によるアンケー

ト結果をもとに学校運営に関する評価を行い、次年度の学校運営に活かすために実施する。

今年度の学校関係者評価から広く地域に公表する方向で考えているがどうか。 

（委員） 

・ 公表してよい。 

 

＜各委員からの報告＞ 

（学校） ９月からの学校の取組及び児童の様子について、行事を中心に報告しました。 

（委員） 

 〇 第１１地区マラソン大会は中止となったが、地域を知ってもらうことをねらいとした 

  ウォークラリーを計画している。子ども会にも声をかけ、会員以外の子たちにも参加を促す。 

 〇 高谷子ども会は休会中だが、１２月１１日（土）に大鷲神社のイチョウの木周りの清掃を 

  行うなど、子供たちが自然に触れる機会を計画している。 

 〇 この地域では４月から１０月までの間、不審者情報が１３件あった。気をつけていく。 

 〇 前回の会議で提案された「旗振りボランティア」の件を高谷中ＰＴＡ理事会でも提案した 

  ところ、二俣小卒業児童の役員からも協力の話があった。時機を見て進めていく。 

 〇 過日、新浜鴨場で鳥インフルエンザ発症の報道があった。信篤地区でも死んだ鳥を目撃し 

  ている。子供たちにも「死んだ鳥には触らない」ことを周知してあげてほしい。 

〇 市保健センターでは、栄養士が「簡単おせち料理つくり」の YouTubeを配信している。保護者

にも伝えてほしい。ぜひ、家族でおせち料理をつくるなど一家団欒の時間をもってほしい。 

 〇 今後は、本学校運営協議会員同士のネットワークを広げ、互いに協力しあえる環境をつくりた

い。 

                


